
 

 

 

2018年新春第 62号 

ステップアップ・奈良!! 

 

②ステップアップ県立奈良 

 医大整備 

③ステップアップ南部振興 

京奈和自動車道は、橿原北イン 

ターから新堂町ジャンクションまで 

の早期工事着工。 

県立奈良医大整備は、着々と進んでいる県立医科大学の移転

とともに、橿原市と県が一緒に取り組んでいる、病院を中心と 

したまちづくり、近鉄新駅をはじめとした整備計画の推進。 

南部振興は、県議会南部振興対策議員連盟で今まで提言要望

してきたことをベースに、今年は更に南部振興に何がステップ

アップするかを考えたい！ 

そして、その他の政策も、ワンワンと一つ一つしっかり取り

組み、県政・南部発展の為に頑張るぞと、新春年始めに決意を

新たにしています。 

政治は弱いものの味方、一生初心を肝に銘じ今年一年、ワン

ワンと一日一日歩んでまいります。どうか今まで以上のご指導

ご支援を、お願い申し上げます。 

最後になりましたが、皆様方の今年一年が、ワンダフルな年

になりますことを、心よりご祈念申し上げ、戌年の念頭のご挨

拶とさせて頂きます。               感謝  

 

ごあいさつ 

 平成 30 年の新春を皆様方とともに迎えられることを心より

お慶び申し上げます。 

 私は昭和 29 年生まれで昨年は平成 29 年、昭和平成と二つ

の年号を元気に過ごせることを感謝し、同じ 29 年という年を

意識しながら一年を過ごしました。 

昨年は、選挙区の橿原市議会、明日香村議会、高取町議会選

挙の他、衆議院総選挙など多くの選挙が行われ、新たな地方創

生が始まっています。 

県議会では、６月に役員改選があり、総務警察委員長として

の半年が過ぎ、県政だよりで報告させて頂いておりますとお

り、活発に活動させて頂きました。 

新しい年、戌年（ワンダフル年）を迎え、まず思ったことは、

年月の経つのは速いものだなということです。県会議員になっ

て 19 年、４月には 20 年目になり、“今年の目標！”を考えな

がら年を越しました。 

19 年前のスローガンは、「ちょっと待った高市郡」「ステッ

プアップ高市郡」でした。 

県会 20 年目のワンダフル年新春スタートで、「ちょっと待っ

た」と、「ステップアップ」の政策を考えました。 

「ちょっと待った」は・・・ 

①ちょっと待った政務調査費 

②ちょっと待った原発政策 

 

 

 

政務調査費は、全国で様々な議員の政務調査費

の使い方による事件、奈良県でも不正が幾つかあ

り、今も数件裁判が行われている中、私はこの際

年間 360万円の政務調査費を廃止してもいいと思

っています。この事を真剣に考える年にしたい。 

原発政策は、3.11 震災での福島原発以来 6 年が

過ぎ、あの恐ろしい原発事故に対する県民意識が

日々薄くなっているように思われる中、もう一度

あの時のことを思い出し、自然エネルギーの推進

等原発政策をどうすべきかをしっかり考えたいと

思います。 

また、「ステップアップ」は・・・ 

①ステップアップ京奈和自動車道 

 

総務警察委員会県外調査 （11/9.10） 

  

  

 

総務警察委員会として、福岡県消防学校（消防学

校の移転整備の経緯と機能について）、福岡県議

会（県内全域の観光振興・誘客の取組について）、

SUiTO
好いとう

 FUKUOKA（民間によるインバウンドの取組に

ついて）を調査させていただきました。 

 

－大好きな奈良を元気にしよう－ 
 

 


